

# El Papa y Reagan en trascendental reunión

Fairbanks, Alaska, mayo 2 (AP). El presidente Ronald Reagan dio hoy la bienvenida al Papa Juan Pablo II en el aeropuerto de esta ciudad del estado norteamericano de Alaska, y dijo en su breve alocución que Estados Unidos quiere "actuar como una fuerza de paz en el mundo".

Por su parte, el Pontífice exhortó a exhibir "disposición para aceptar diferencias y capacidad para escuchar los puntos de vista de todos sin prejuicios", como medio para resolver los problemas mundiales.

El Papa hizo una escala técnica en su peregrinación a la capital surcoreana de Seúl, mientras que Reagan lo hizo en su viaje de regreso a Washington tras su visita de seis días a la China.

"Nadie sabe mejor que Su Santidad que la búsqueda de los derechos humanos y la paz mundial es una tarea

## Plan desestabilizador denuncia en Uruguay

Montevideo, mayo 2 (AP). El ministro del Interior, Julio C. Rapela, denunció hoy un presunto plan del Partido Nacional (Blanco) para desestabilizar al gobierno y crear el caos en el país y anunció que no se permitirá realizar un plebiscito para derogar los actos institucionales y otras normas de excepción del régimen militar.

"Se ha estructurado un plan para desestabilizar al gobierno y buscar interrumpir el proceso de institucionalización, evitando la realización de elecciones si no es con la presencia de Wilson Ferreira Aldunate", dijo Rapela en una rueda de

prensa en el Ministerio del Interior.

Ferreira, a quien su partido proclamó candidato presidencial, vive exiliado en Buenos Aires. El gobierno le privó de sus derechos políticos hasta 1991 y un juez militar requirió su captura por presunta colaboración con grupos subversivos.

El ministro del Interior dijo que la campaña para recoger firmas "busca que el gobierno adopte medidas contra quienes salen a recoger las firmas e ir creando sucesivamente una situación de caos total y desestabilización a través incluso de paros y huelgas".

difícil, a menudo desalentadora", dijo Reagan en la ceremonia realizada en el aeropuerto internacional de Fairbanks luego que el Pontífice descendió del avión de la aerolínea "Alitalia".

Tras la ceremonia de bienvenida ambos se dirigieron a una sala del aeropuerto para sostener una reunión privada, en la que según se dijo tenían previsto tratar temas sobre control armamentista, las relaciones Oriente-Occidente, Polonia, Centroamérica, y la ayuda humanitaria mundial.

Fue la primera vez que los dos se reunieron para conversar personalmente desde que a principios de este año

Pasa a la página 48



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERAN AL PAPA. Seúl, Corea del Sur, mayo 2 (UPI). La leyenda "Bienvenido a Corea", refiriéndose al Papa Juan Pablo II, escrita en idioma inglés y coreano, ha sido colocada en esta autopista que conduce del aeropuerto a Seúl, mientras en esta capital realizan intensos preparativos para recibir al Sumo Pontífice, en su visita a Corea.

## SIP condena a los sandinistas

Miami, mayo 2 (UPI). La Sociedad Interamericana de Prensa condenó hoy la detención de un periodista en Nicaragua, considerándola un nuevo atentado contra la prensa en el país centroamericano.

El periodista, Luis Manuel Mora Sánchez, que además de trabajar en el diario independiente "La Prensa", de Managua, es corresponsal de "Radio Impacto" de Costa Rica, fue detenido el domingo pasado acusado de "violiar reiteradamente" la ley de emergencia nacional, que mantiene una estricta censura sobre la prensa.

## Control militar para delitos de narcotráfico

Bogotá, mayo 2 (UPI). La justicia penal militar quedó facultada hoy por el presidente Belisario Betancur para manejar cada uno de los procesos que se inician en Colombia contra las personas que sean acusadas de tráfico de drogas, informó el Palacio de Narino.

El secretario de prensa del palacio presidencial, Román Medina Bedoya, al finalizar el consejo extraordinario de ministros, que se prolongó por cuatro horas, emitió una declaración sobre las nuevas medidas adoptadas por el gobierno en el marco del estado de sitio.

El estado de sitio en Colombia fue decretado ayer después que dos pistoleros ametrallaron en el interior del vehículo oficial al ministro de Justicia, Rodrigo Lara Bonilla.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FELIZ REUNION. Fairbanks, Alaska, mayo 2 (UPI). El Papa Juan Pablo II, camina junto al presidente Ronald Reagan, quien lo recibió hoy, en el aeropuerto internacional de Alaska. Conversaron alegremente sobre importantes y urgentes temas mundiales. La entrevista fue calificada como una "feliz reunión".

## Obando Bravo habla de reconciliación

Ciudad del Vaticano, mayo 2 (UPI). El arzobispo de Managua, Miguel Obando Bravo, reiteró hoy el llamado de la iglesia de su país al diálogo y la reconciliación entre todos los nicaragüenses, añadiendo que los campesinos sufren por causa de la guerra y tienen

que abandonar sus hogares y trabajos en busca de "una paz que no logran encontrar".

"El episcopado de Nicaragua invita otra vez más al diálogo, en el cual deben participar todos los nicaragüenses", dijo en una declaración difundida por el Vaticano.

## FDN ha causado 180 bajas sandinistas

Tegucigalpa, mayo 2 (UPI). La organización anticomunista Fuerza Democrática Nicaragüense, que opera desde Honduras, aseguró hoy que ha causado 180 bajas al ejército de Nicaragua entre muertos y heridos en los combates registrados en los últimos días.

De acuerdo a los informes proporcionados por FDN, la cifra de bajas del ejército sandinista en las últimas

tres semanas asciende a más de 500.

La semana pasada, la organización que opera desde territorio hondureño con el apoyo del gobierno de Estados Unidos, dijo que se habían registrado cuarenta combates en los departamentos de Jinotega y Matagalpa, en el Norte de Nicaragua y que 373 militares sandinistas resultaron muertos o heridos.

## Salvadoreños fueron abandonados en E.U.

Kingsville, Texas, mayo 2 (AP). Los tres contrabandistas que introdujeron ilegalmente a Estados Unidos a un grupo de unos 40 salvadoreños y mexicanos, cuatro de los cuales murieron y otros siete resultaron heridos de gravedad al ser atropellados por un tren, los abandonaron a su suerte tras decirles que iban en busca de ayuda, se informó.

El grupo fue obligado a una marcha forzada de entre 18 y 20 horas, sin alimentos ni agua, en un trayecto de 80 kilómetros hasta un lugar cercano al pueblo de control fronterizo próximo a la localidad texana de Sarita, dijo ayer Bob Gilbert, un agente de la patrulla fronteriza.

El grupo había comenzado la marcha alrededor de las 20:00 horas del viernes y los inmigrantes caminaron durante toda la noche, descan-

saron unas horas durante el día, y luego reiniciaron la caminata, dijo el informante.

"Dijeron que se detuvieron sólo una vez para dormir unas seis horas, aunque no tenían alimentos ni agua. Los guías les dijeron que podían comer cuando llegaran a unos vehículos", agregó Gilbert.

Algunos integrantes del grupo de 47 inmigrantes ilegales, en su mayoría salvadoreños y por lo menos un mexicano, dijeron posteriormente que iban a pagar a los contrabandistas 600 dólares cada uno, suma de la cual les habían pagado un adelanto de 50 dólares cada uno.

El agente señaló que si bien en el Sur de Texas son atrapados mensualmente entre 50 y 60 contrabandistas de inmigrantes ilegales, en este caso será muy difícil hallar a los tres guías.

# Papa ora por las víctimas coreanas

Fairbanks, Estados Unidos, mayo 2 (UPI). El Papa Juan Pablo II se reunió hoy con el Presidente Ronald Reagan durante 25 minutos en Alaska antes de iniciar una gira de 10 días por Asia con una oración por las 269 personas muertas el año pasado cuando aviones de combate soviéticos derribaron un jet comercial sudcoreano.

El Papa dijo su oración cuando su DC-10 especial de Alitalia volaba entre Fairbanks y Seúl, su primera escala asiática.

"Viajamos de Alaska a Corea", dijo Juan Pablo, según un texto de la oración

difundido por funcionarios del Vaticano. "Y cuando recordamos el triste evento en el cual —en esta misma ruta— todos los pasajeros de un avión comercial perdieron la vida, encomendamos sus almas a Dios Pladoso".

El vuelo 007 de Korean Air Lines con 269 personas a bordo fue derribado cuando volaba entre Alaska y Corea el 31 de agosto del año pasado. El Kremlin dijo entonces que el avión violó el espacio aéreo soviético.

El avión de Juan Pablo volaba por una

Pasa a la página 48

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



BREVE ESCALA. Fairbanks, Alaska, mayo 2 (UPI). El Papa Juan Pablo II, da su bendición a los residentes de esta ciudad, durante su recorrido del aeropuerto

al centro de la ciudad. Más de 8 mil personas se reunieron en la calle para ver al Pontífice, que hace una breve escala en su viaje hacia Corea del Sur.